ANNONCES Mardi 15 juin 2021 SUD OUEST

IMMOBILIER TRANSITION

Forexpo aura bien lieu en septembre



Forexpo attend 400 exposants. Photo Forexpo

Jean Berthelot de La Glétais

'est la grand-messe par excellence du secteur du bois ; Forexpo se tiendra bien cette année. Annulé en 2020 en raison de la crise sanitaire, le salon professionnel ouvrira ses portes du 22 au 24 septembre, toujours à Mimizan, dans les Landes. « C'est un peu la lumière au bout du tunnel! » şavoure son directeur général, Éric Dumontet. Environ 400 exposants devraient une nouvelle fois être de la partie, pour un salon consacré cette année à l'emploi et à la formation, initiale comme continue. « Ils sont aussi nombreux que les autres années à nous faire confiance, preuve de leur envie de voir la

RENDEZ-VOUS. Initialement prévu tous les quatre ans, le salon professionnel de la filière bois, Forexpo, avait été annulé en 2020. Il se tiendra finalement en septembre 2021. toujours à Mimizan, dans les Landes. Un soulagement pour le secteur

filière redécoller après cette crise sanitaire. Difficile de savoir, en revanche, si les visiteurs seront plutôt de 28 000 à 30 000, comme d'habitude, ou 25 000... Comme on ne connaît pas les règles sanitaires qui seront alors en vigueur, c'est compliqué de se projeter », admet Eric Dumontet.

Jusqu'à 30 % des constructions en 2030

Nouvelle-Aquitaine, secteur du bois représente 55 000 salariés directs. « De plus en plus de personnes veulent avoir un emploi où l'on gagne correctement sa vie et où l'on peut donner du sens à ce qu'on fait, favoriser la transition énergétique, entre autres. Nos métiers concilient cela, puisque le bois remplace peu à peu le béton dans la construction et chaque arbre abattu donne lieu à la plantation d'un autre. C'est un argument fort, autant que la garantie d'avoir un travail à la sortie », dans une région qui regroupe 28 000 entreprises du secteur et qui représente un quart de la récolte française de bois. La demande de salariés qualifiés sera d'autant plus forte que la réglementation environnementale 2020 (RE 2020) s'apprête à entrer en vigueur, imposant le bois comme matériau d'avenir. Au point de devoir l'amener à représenter 20 à 30 % des constructions d'ici à 2030. « Sur la période des cinq ans à venir, cela représenterait environ 75 000 emplois, puisqu'il y aurait 45 000 départs à la retraite à compenser et 30 000 nouveaux arrivants, dans le cadre d'une politique ambitieuse fondée sur la trajectoire programmée par la RE 2020 », décrivent les professionnels du secteur dans leur feuille de route, le plan Ambition bois construction 2030.

LE GRAND PALAIS, VITRINE XXL

À Paris, alors que le Grand Palais, le « vrai ». est actuellement en rénovation, un Grand Palais « éphémère » a ouvert ses portes la semaine dernière. Il devrait rester en place jusqu'en 2024 et accueillera notamment la

dixième édition du Forum bois construction, dont il est un prestigieux ambassadeur. Il hébergera également des épreuves de judo et de lutte lors des Jeux olympiques et paralympiques de Paris en 2024.